



Le 27/07/2011

Matis CARDOT, Victoire avec **maestria** au Grand Lyon.

Un week-end, dont la formule originale (type Gpo), mené par une équipe sympathique et performante.

Après trois semaines de repos suite à la superbe Coupe de France de Matis, nous reprenons sans difficulté nos habitudes. Il faut remettre l'ouvrage sur le métier et entamer le premier round des essais libres, suivi rapidement par les premiers chronos. Le ton est donné, et nos deux compères locaux s'affrontent déjà, Enzo devant avec 90 millièmes. En pré-finale, Matis prend l'avantage avec 51 millièmes et s'adjuge + 5points, avec le meilleur temps en course en 1.05.398. Cette première journée se termine par la finale à 16h00. Matis part en pôle, Enzo arrive à prendre l'ascendant puis maintiendra sa place sans scrupule. Tant pis, soyons bons joueurs, Matis prend encore le meilleur temps en course 1.05.489, la journée se solde par un résultat à + 2.

Le dimanche, le programme est le même mais les résultats différents. Matis prend le meilleur chrono, mais cette fois devant Loïc, puis Enzo. Décidément, un lyonnais en cache un autre. Qu'importe, il faut y aller et faire le meilleur résultat possible. L'adversité dope Matis qui fait une superbe première moitié de course, mais les deux prétendants resserrent l'écart avec le kart n° 4. Matis termine tout de même la course premier avec 76 millièmes d'avance. La finale se rejouera-t-elle comme la veille ? Bon départ de Matis, nos deux lyonnais se montrent pressants sur les premiers tours, puis lâchent petit à petit du terrain sur Matis, jusqu'à prendre quasiment 1 seconde au tour. Matis passe la ligne d'arrivée avec plus de 5 secondes d'avance sur ses poursuivants. Loïc passe près de s'intercaler entre nos deux habituels bambins de tête.

Le bilan est très positif, l'ensemble des courses du week-end permet de faire + 12 dans l'escarcelle de Matis au trophée du Grand Lyon, et les 2 meilleurs temps absolus du meeting lyonnais.

Suivez toute l'activité karting de Matis sur le site : [www.spilikart.fr](http://www.spilikart.fr)

Prochain rendez-vous le :

- 03 septembre pour les « 24 minutes du Mans » si nous avons la garantie de contrôles stricts.

Robert

